

Bringing Dreams to Life



MULAI INVESTASI, Sekarang!

BANYAK ORANG MENGIRA, MENJADI INVESTOR ITU RUMIT DAN PERLU DANA BESAR. Padahal, menjadi investor bisa dilakukan hanya dengan beberapa ratus ribu rupiah saja. Pada saat mendapat penghasilan, sisihkan dana untuk investasi terlebih dahulu. Sebaiknya tidak menggunakan dana yang dialokasikan untuk kebutuhan sehari-hari atau dana darurat lainnya, agar tidak mengganggu “kestabilan” keuangan Anda. Tidak perlu repot dan pusing karena kita bisa menyerahkan urusan investasi kepada perusahaan investasi yang mengelola dana yang kita tanam. Ada 3 langkah mudah yang patut dicermati:

1. Tentukan apa tujuan investasi Anda dan jangka waktu investasi yang diperlukan. Misalnya rencana menikah tahun depan, membeli rumah idaman 2 tahun ke depan dan lainnya.
2. Tentukan pilihan instrumen investasi di mana Anda merasa nyaman. Sesuaikan jumlah investasi dengan kondisi likuiditas Anda.
3. Pantau kinerja investasi Anda secara berkala, paling lama 1 tahun sekali. Evaluasi ulang instrumen investasi Anda, agar tetap sesuai dengan tujuan investasi.

Berinvestasilah untuk jangka panjang agar investasi Anda berkembang optimal. Meski di tengah perjalanan terjadi naik-turun (fluktuasi), namun dalam rentang waktu yang panjang dapat terlihat proses pengembangan dana Anda. Kunci utama berinvestasi adalah lakukan secara teratur, konsisten dan berkesinambungan. Karena itu, mulailah berinvestasi sekarang! Semakin cepat Anda memulai, semakin cepat berkembang hasil investasinya.

Sebagai pengelola Investasi Anda, pilihlah perusahaan dengan ‘*track record*’ yang baik. Seperti **PT Manulife Aset Manajemen Indonesia** (anak perusahaan **Manulife Financial**), salah satu perusahaan manajemen investasi terbesar dengan tim kerja yang profesional dan terpercaya. Dengan beragam jasa manajemen investasi dan reksa dana, PT Manulife Aset Manajemen Indonesia memiliki prestasi yang baik dalam memberi hasil investasi maksimal dikombinasi dengan faktor risiko minimal.

Nah, biarkan uang Anda yang bekerja dari sekarang!

Dapatkan solusi seputar cara berinvestasi yang tepat dengan mengirimkan pertanyaan Anda ke bringingdreamstolife@feminagroup.com

 **Manulife Financial**